
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日は、田辺会員、監査委員制度の

卓話をよろしくお願いします。 

さて、米朝の歴史的な会談が、今ま

さに行われているわけですが、人類の

究極の願いである平和が実現される

ためにも、この会談が成功することを

祈るばかりです。ロータリーの奉仕の

願いも世界平和ですね。 

先週も申し上げましたが、今月は親

睦月間です。会員相互の親睦を心に留

めながら、例会や委員会活動に臨んで

ください。 

 

 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はクラブアッセンブリーが 18

時 30 分から開催されます。担当の方

は、ご出席よろしくお願いいたします。 

26 日に新入会員のインフォメーシ

ョンを行います。当日は 18 時 30 分よ

り、最終夜間例会が開催予定ですが、

その前の17時30分より行いますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 田辺雅範会員 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年6 月 19 日(火) 

第1282回例会 第1199号

2017-18  RI テーマ 

ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 
息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  

幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除5名）

本日出席17名 77.27％ 

[行事] 卓話「監査委員制度について」

   田辺雅範会員 

 担当 直前幹事 

 

第１２８１回  

平成３０年６月１２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

 

[ビジター]  

 

第１２８３回 

平成３０年６月２６日(火)  

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 最終夜間例会 

担当 親睦委員会 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

 
卓 話 

『監査委員制度について』 

卓話者 田辺雅範会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


